



# みなみ

ずから かよく んなで

合い言葉:チャレンジするゾウ!



三並小学校学校通信 第8号  
令和4年 12月23日 発行  
校長 佐藤 貴善

## 2学期終了! 充実した教育活動への御支援ありがとうございました!

あっという間に2学期も終わりました。2学期は、セカンドスクール、学習発表会、持久走大会、PTAもちつき大会など様々な学校行事がありました。子ども達は、これらの教育活動を通して、自分の力を精一杯発揮するとともに、「最後まで全力でやり抜く力」を培うことができたのではないかと思います。68名の奮闘に心から拍手を贈ります。また、保護者の方々におかれましては、1学期同様、教育活動の様々な面で御支援、御協力いただきましたこと、誠にありがたく思っております。

さて、年末年始には、伝統的な行事がいくつもあります。家族で行事を楽しむとともに、その意味も教えてください。「大晦日」やお正月に食べる「おせち料理」「お雑煮」「七草がゆ」「鏡開き」一つ一つに意味があります。これらは、昔から脈々と受け継がれてきた日本文化の一つです。その意味を知ることは大切なことです。

年末年始は一年の中で最も慌ただしい時期です。交通事故に遭わないよう注意して、お正月をお迎えください。

### 最後まで走り抜いた持久走大会

12月9日に持久走大会がありました。子ども達は、大会の2週間前から休み時間や体育の時間で練習する等努力を積み重ねた成果を見事にすることができました。

アテネ五輪(2004年)金メダリストの野口みずきさんの言葉に「努力は裏切らない。走った距離もそうですけど、毎日の積み重ねがすごくものを言う。」というものがあります。これは、持久走に限ったことではなく、全てに通じることだと思います。この経験を生かし、自分なりに目標を立て、毎日努力を積み重ねていく姿が学校や家庭で見られるといいなと思います。



### 3年ぶりのPTAもちつき大会!

12月22日にPTA本部役員さんが中心になり、保護者の方の協力を得て(特に、5年生の保護者の方の支援)



PTAもちつき大会を実施することができました。当日は、雪か雨の予報でしたが、何とか持ちこたえ、体育館前の駐車場で実施でき、活気のあるものとなりました。

もちつきは、正月を迎える前の日本の伝統的な行事ですが、最近では家庭でもちをつくことが難しくなっています。そのような現状を考えれば、全員の子供達がもちつきを体験できたことは大変貴重なことだと考えます。このような貴重な体験できたのは、保護者の方、地域の方々のおかげです。ありがとうございました。

### <1月の主な行事予定>

#### 【1月】

- 10日(火) 始業式
- 11日(水) 委員会活動
- 12日(木) 発育測定(1~3年)
- 13日(金) 発育測定(4~6年)
- 17日(火) 地震避難訓練  
クラブ活動  
ボランティア読み聞かせ
- 18日(水) 校内書初め大会  
放課後三並っ子⑦
- 19日(木) みなみっこタイム
- 23日(月) 全校借り換えの日
- 24日(火) 代表委員会・ボランティア活動・SC来校
- 26日(木) 給食ありがとう集会
- 27日(金) 新入生保護者説明会
- 30日(月) 社会科見学(4年)